



Las motos protagonistas en el Circuit Andorra, también en verano

Desde un campamento de verano, a tener a su disposición hasta 5 tipos de moto diferentes o tandas con la moto propia, serán las opciones.

Los responsables del Circuit Andorra han decidido dar continuidad a la actividad en sus instalaciones, a pesar de que el escenario será totalmente distinto a los meses invernales.

Raúl Romero (Principal colaborador del ACA en la comercialización del Circuit Andorra), Àlex Bercianos (Director del Circuit Andorra) además de los pilotos motociclistas, Ruben Xaus y Christian España presentaron el abanico de actividades que se podrán realizar durante los meses veraniegos.

Àlex Bercianos hizo hincapié en la seguridad para los pilotos y la oferta turística que representan estas actividades, estas fueron sus palabras: ***Es indudable que el objetivo de 0 accidentes en las carreteras es un objetivo que todo el mundo quiere conseguir. Las actividades que se harán en nuestras instalaciones permitirán a los principiantes y a los que quieren mejorar en el pilotaje de una motos hacerlo con total seguridad. En otro orden de cosas, cabe mencionar que con estas actividades también pretendemos mejorar la oferta turística de Andorra en los meses de verano.***

Destacar que hay posibilidades para todos los miembros de la familia, a partir de 6 años, que sepan ir en bicicleta.

Raúl Romero y Ruben Xaus recordaron el proyecto embrionario de estas actividades que empezó a gestarse hace tres años: ***Por aquel entonces las instalaciones eran las que eran, recordaba Romero, junto a Ruben empezamos a hablar de algo que de momento está mejorando año tras año. Hemos puesto toda nuestra experiencia y esfuerzo para que así sea.***

A continuación, Bercianos detalló las actividades que se podrán llevar a cabo en las instalaciones de Circuit Andorra. ***Los que se acerquen al Circuit Andorra de manera ocasional tendrán a su disposición hasta 5 tipos de moto diferentes. Desde una moto eléctrica para los principiantes o más jóvenes, hasta la MiniGP, una moto de carreras en pequeño.***

Además también podrán escoger entre tres modalidades de Supermotard. La Pitbike (la más pequeña), la de 270 cc., o 450 cc., según el motor.

Otra opción a tener en cuenta será la posibilidad de hacer tandas con la moto de particular del cliente.

Campamento de verano para jóvenes entre 8 y 16 años.

Esta será sin duda la gran novedad del presente verano. A lo largo del mes de julio, los jóvenes entre los 8 y 16 años, podrán pasar las tradicionales “colonias” de verano en el Circuit Andorra.

De lunes a viernes, durante las cuatro semanas de mencionado mes de julio, los participantes en estos campamentos no solo tendrán la posibilidad de mejorar sus habilidades sobre una moto, sino que además podrán iniciar o mejorar su nivel de inglés.

Una vez presentadas las diferentes actividades, Àlex Bercianos concluyó el acto invitando a todos los presentes a probar las mecánicas que a partir de fin de semana (días 8 y 9), estarán a disposición de los aficionados que visiten las instalaciones del Circuit Andorra.